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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Primärarztsystem: Welche hausärztlichen Kapazitäten hat Bremen? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele Menschen sind nach Kenntnis des Senats in den Stadtgemeinden 
jeweils keiner hausärztlichen Praxis zugeordnet und wie viele Patienten sind bei 
Steuerung durch die Primärversorgung pro Hausarztpraxis mehr zu versorgen? 

2. Wie viele hausärztliche Praxen nehmen in den Stadtgemeinden aktuell keine 
Neupatienten auf und wie bewertet der Senat das verbindlichen Primärarztsys-
tem vor dem Hintergrund der geringen hausärztlichen Versorgungsgrade im 
Land Bremen? 

3. Wie kann nach Ansicht des Senats im Land Bremen eine bessere Patienten-
steuerung im ambulanten Bereich sowie eine zielgerichtetere Terminvergabe 
gelingen und welche Maßnahmen sollen ergriffen werden? 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


